



Sortie du 30 octobre 2024 en forêt de Barbeau

Nous étions 30 au départ de cette sortie en Forêt de Barbeau au nom prédestiné car nous y avons bien barboté.

Michèle coiffée de sa casquette de rangers a emmené au pas de charge le gros de la troupe au bord de la Mare Jaune qui était bien pleine, mais les paniers bien vides.

Moins téméraire, j'ai passé mon temps à essayer d'éviter les flaques d'eau si bien que j'ai perdu le



nord, le sud, l'est et j'ai enfin compris ce que voulais dire "être à l'ouest".

Nous n'avons pas fait la récolte du siècle avec seulement 82 espèces. Certains ont pu trouver quelques girolles, chanterelles ou pieds de moutons. Nous avons trouvé aussi un hydne magnifique ([*Climacodon pulcherrimus*](#)) qui

n'a rien de magnifique mais est censé être rare et des rutstroemias fermes (*Rutstroemia firma*), qui sont de jolis petits champignons qu'Annette avait dû glisser dans mon panier.

Jean-Pierre Raverat



Rutstroemia firma